

# Hoher Besuch im Rathaus

Diözesanbischof H. H. Dr. Rudolf Voderholzer trug sich ins Goldene Buch ein

**Mamming.** (ez) Im Rahmen des 70-jährigen Jubiläums zur Weihe der Pfarrkirche St. Margareta war auch der Diözesanbischof H. H. Dr. Rudolf Voderholzer in der Gemeinde Mamming zu Gast. Bürgermeister Georg Eberl nutzte die Gelegenheit und bat um einen Eintrag des hohen Besuchs in das Ehrenbuch der Gemeinde Mamming.

„Ich bin tief bewegt von der Geschichte der neuen Pfarrkirche St. Margareta. Dank und großer Respekt, ja Verehrung angesichts des Lebensopfers von Pfarrer Josef Heinrich, zur Aufbauleistung von Pfarrer Heinrich Kaiser und des ganzen Dorfes. Ad multos annos! (Auf viele Jahre!)“. Wie Bürgermeister Georg Eberl betonte, ist es eine besondere Ehre, den Diözesanbischof in der Gemeinde als Gast zu haben.

Dr. Rudolf Voderholzer wurde am 6. Dezember 2012 zum Bischof ernannt und am 26. Januar 2013 im Regensburger Dom geweiht. „Mein Amt verstehe ich als Dienst an allen Menschen in der Region meiner Diözese. Als Bischof will ich bezeugen und deutlich werden lassen, dass Christus ganz handfest und wirk-



Diözesanbischof H. H. Dr. Rudolf Voderholzer „verewigt“ sich im Ehrenbuch der Gemeinde Mamming.

lich unter uns ist. Er ist die entscheidende Hoffnung für alle, weil wir glauben dürfen, dass Gott jeden einzelnen Menschen gewollt und geschaffen hat, dass er jeden Menschen liebt und dass er jedem Menschen seine Nähe anbietet – sogar über den Tod hinaus bis in alle Ewigkeit. Deshalb ist jeder Mensch

einzigartig, unermesslich wertvoll und ein großes Geschenk für alle Mitmenschen.“

Die Pfarrgemeinde Mamming beeindruckte der Geistliche mit seinem Auftreten, seinem Wissen und seinen Worten, aber auch mit seiner Nähe zu den Gläubigen und der offenen Art.